

Hoy, en la Junta Directiva del PP de la Comunidad Valenciana

## **Feijóo: “A Sánchez le importa su campaña, a nosotros nos importa España”**

- “Esa es la gran diferencia entre Sánchez y el PP”, señala el presidente del Partido Popular, quien critica que el jefe del Ejecutivo se despreocupe tanto de la gestión del país, como de la imagen internacional de España
- Afirma que el PP va a realizar mítines de campaña, va a salir a la calle, a movilizar al Partido y a debatir porque tiene un modelo mejor que el de Sánchez. “Vamos a hacer una campaña normal. **Si Sánchez quiere un circo, allá él. Nosotros queremos dirigirnos a los ciudadanos**”, puntualiza
- Asegura que Sánchez se ha demostrado “incompatible con la verdad” porque no hay frase que haya dicho que no haya sido desmentida por otra
- Se muestra convencido de que el 23J el PP volverá a lograr grandes mayorías y a gobernar para todos después de que el sanchismo perdiera de manera inapelable en las municipales y autonómicas
- Se rebela contra los imposibles que también le auguraban que no iba a conseguir cuatro mayorías absolutas en Galicia o que no iba a ser posible recuperar la Generalitat. “Y lo hicimos”, remarca
- Considera que el PP está preparado para dar a España un Gobierno más profesional, más unido, más pequeño, con más experiencia, y que crea en el servicio público y en los servicios públicos. “**Vamos a dar a España el Gobierno que merece**”, subraya
- “**España ha hablado, pero el sanchismo no ha entendido nada de lo que ha dicho**”, señala Feijóo, quien lamenta que, en lugar de realizar propuestas, Sánchez y sus socios hablen ahora de cómo repartirse las listas, de vetos cruzados y de cómo colocar a los que quedan fuera. “**Solo les importa los sillones porque están cada día más cerca de perderlos**”

- **“Han perdido las elecciones por sus errores, espectáculos y su desconexión con la realidad. Y lo intentan combatir con más errores, más espectáculos y mayor desconexión con la realidad”**, señala en referencia al boicot que ha secundado el Ejecutivo contra los agricultores y productores de la fresa
- Remarca que España no necesita un Gobierno que ataque a los sectores productivos ni señale a los ciudadanos, que empobrezca a los españoles y desgaste las instituciones. “El 23 de julio también vamos a pasar página y culminar el cambio iniciado el 28 de mayo”, apostilla
- Subraya que nuestro país está cada día más cerca de tener un Gobierno que cree empleo de verdad, que no endeude a las próximas generaciones, que no insulte al que discrepa, que respete a la oposición y que no falte al respeto a todo el mundo
- Celebra que el PP haya sido la fuerza más votada en la Comunidad Valenciana, asegura que su partido gobernará para todos y augura que el empuje en la Generalitat y en los ayuntamientos de la comunidad serán uno de los resortes en los que va a pivotar el cambio en la nación